



## Antrag auf Zulassung zum Gaststudium für Studieninteressierte mit Fluchthintergrund

*Application for guest studies for prospective students with a refugee background*

Gaststudierende können ein bis zwei Semester an der KHM studieren. Mit einem Gaststudium an der KHM ist keine Feststellung der künstlerischen Eignung für den Studiengang „Mediale Künste“ verbunden.

Für die Zulassung als Gaststudierende ist die schriftliche Zusage einer/eines Professor\*in der KHM erforderlich, die Studierende an der KHM zu betreuen. Wir werden Ihren Antrag an die Professor\*innen weiter leiten und Sie anschließend kontaktieren.

*Guest students can study at the KHM for one to two semesters. Being a visiting student at the KHM does not implicitly indicate the determination of artistic aptitude required for the Media and Fine Art degree course.*

*Admission as a guest student requires the written consent of a KHM professor\* to supervise the student at the KHM. We will forward your request to the professors\* and contact you.*

Vorname <i>First name</i>			
Name <i>Last name</i>			
Geburtsdatum und -ort <i>Birth date and place</i>			
Straße und Hausnummer <i>Street and house number</i>			
Postleitzahl, Ort <i>Postal Code, place</i>			
Email <i>Email address</i>			
Telefon <i>Phone number</i>			
Staatsangehörigkeit(en) <i>Nationality(ies)</i>			
Allgemeine Hochschulreife <i>High school diploma</i>	Ja <i>Yes</i>	Nein <i>No</i>	
Studienabschluss <i>Study degree</i>	Ja <i>Yes</i>	Nein <i>No</i>	
Wenn ja, welcher Art Abschluss in welchem Studienfach? <i>If yes, what type of degree in what field of study?</i>			
Ich habe folgende Sprachkenntnisse: Sprache / Niveau (Muttersprache, A1-C2) <i>I have the following language skills: Language / level (mother tongue, A1-C2)</i>			
Schwerpunkt: <i>Main focus:</i>	Kunst Art	Film/Fernsehen Film/Television	exMedia exMedia

Bitte reichen Sie mit diesem Antrag folgende Unterlagen ein, wenn vorhanden:  
*Please submit the following documents with this application, if available:*

- Nachweis über die Hochschulzugangsberechtigung  
*Proof of university entrance qualification*
- Aktuelle Studienbescheinigung aus dem Heimatland / Studiennachweis  
*Current certificate of study from home country / proof of study*
- gültige/r Fiktionsbescheinigung / Aufenthaltstitel / Flüchtlingsstatus  
*Valid certificate of fiction / residence permit / refugee status*
- Lebenslauf  
*CV*
- Arbeitsproben / Portfolio  
*Work samples*
- Kopie Pass oder Personalausweis  
*copy passport or ID card*
- Nachweis über Deutsch- bzw. Englischkenntnisse  
*Proof of German or English language skills*

Ich beantrage die Zulassung zu einem Gaststudium an der Kunsthochschule für Medien Köln  
*I apply for admission to a guest study program at the Academy of Media Arts Cologne*

zum Sommersemester 2024 (08.04.-19.07.2024) *summer semester*

**Die Bewerbungsfrist zum Sommersemester endet am 1. März.**

*The deadline expires March 1.*

Bitte beachten Sie, dass die Kunsthochschule für Medien keine finanzielle Unterstützung und rechtssichere Beratung zu Ihrem Aufenthaltsstatus anbieten kann.

Zur Einschreibung an der Kunsthochschule für Medien Köln muss ein Semesterbeitrag gezahlt werden (ca. 400 €). Außerdem besteht in Deutschland Krankenversicherungspflicht.

*Please note that the Academy of Media Arts cannot offer financial support and legally sound advice on your residence status.*

*To enroll at the Academy of Media Arts Cologne, a semester fee must be paid (ca. 400 €). It is not yet clear whether we can waive this fee. In addition, health insurance is mandatory in Germany.*

Bitte schicken Sie Ihre Bewerbung als PDF an / *Please submit your application (PDF) to*  
studoffice@khm.de

---

Ort, Datum, Unterschrift  
Place, date, signature